
Sport - Inter, Conte sulla lettera minatoria:

"Penso non sia giusto dare spazio a questi

episodi"

Milano - 22 nov 2019 (Prima Pagina News) L'allenatore dell'Inter

sulle minacce ricevute

L'allenatore dell'Inter, Antonio Conte, si è espresso in merito al proiettile inviato al suo indirizzo nei giorni

scorsi: "La lettera minatoria? Come ho detto anche in passato, penso che dobbiamo cercare di trasmettere

valori positivi per chi ci segue, per le generazioni a venire. Avevo parlato anche di come ero rimasto sorpreso

dopo essere tornato in Italia. Penso non sia giusto dare spazio a questi episodi che sono negativi,

diseducativi". "Più spazio si dà a queste situazioni, più messaggi negativi mandiamo ai giovani - ha continuato

- che vedono in noi persone da cui apprendere insegnamenti positivi. Meno ne parliamo e meglio è. C'è chi sta

facendo il suo lavoro e mi ha assicurato che mi daranno notizie"
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